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Тема строительства школ и детских садов в рамках нацпроекта «Образование»
стала главной на совещании Координационного совета Минпросвещения России
по обеспечению создания в субъектах Российской Федерации дополнительных
мест в общеобразовательных организациях в связи с ростом числа обучающихся,
вызванным демографическим фактором. Совещание прошло под
председательством Министра просвещения Сергея Кравцова и Министра
строительства и ЖКХ Ирека Файзуллина.

  

Министр просвещения Российской Федерации Сергей Кравцов подчеркнул
недопустимость срыва сроков строительства школ. Он сообщил, что в
подписанных с субъектами Федерации соглашениях определены объекты, которые
должны быть построены в срок.

  

«Срывы сроков строительства недопустимы, поэтому я прошу всех включиться в
работу. Строительство в рамках концессионного соглашения – новый формат для
системы образования, ответственность чётко зафиксирована. Надо сделать всё,
чтобы школы и детские сады были построены вовремя, перекладывать
ответственность недопустимо», – сказал Сергей Кравцов.

  

Он призвал коллег из региональных ведомств, ответственных за строительство,
оказывать помощь в этом вопросе.

  

Министр также отметил, что ситуация, когда школа построена, разрешение на
эксплуатацию есть, но при этом дети там не занимаются, является неприемлемой.

  

«Важно не допускать срыва заключённых соглашений и делать всё для того, чтобы
объекты, которые не были введены, в ручном режиме при поддержке
федерального и регионального министерств строительства довести до конца», –
подчеркнул он.

  

Министр строительства и жилищно-коммунального хозяйства России Ирек
Файзуллин обратил внимание на то, что в некоторых регионах есть успешный опыт
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реализации проектов по строительству школ и отстающим регионам важно
перенять его

  

Министры и представители субъектов Федерации также обсудили капремонт школ.
Сергей Кравцов сообщил, что по этому вопросу будет проведено отдельное
заседание координационного совета двух ведомств.

  

В совещании также приняли участие представители ВЭБ.РФ, компании
«ПроШкола» и Роскапстроя.

  

Подробнее:
https://edu.gov.ru/press/4267/stroitelstvo-shkol-obsudili-na-soveschanii-pod-predsedatel
stvom-ministrov-prosvescheniya-i-stroitelstva/
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